



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 045
24 de enero de 2017**

**Medicina Veterinaria potencia sus laboratorios
y su plan de acción en posgrado e investigación**

Las autoridades de la facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia desarrollaron una reunión de trabajo con su equipo en el Centro Experimental de Uyumbicho. A esta reunión asistió el rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, para tratar el Plan de Acción de la Facultad para los periodos 2017 – 2018 y 2019.

El Dr. Eduardo Aragón, decano de la facultad, manifestó que se ha potencializado la facultad en diferentes áreas desde posgrado, docencia e investigación, hasta la Clínica Veterinaria.

Jorge Grijalva, director del Instituto de Posgrado de la Facultad mencionó que además de los programas de posgrado vigentes de: sanidad y producción avícola y de epidemiología y salud pública veterinaria; se han trabajado en nuevos programas de cuarto nivel que a futuro se ofertarán como las maestrías en cirugía y medicina de pequeñas especies, en producción animal y ambiente y el doctorado en producción animal y ambiente.

En el Centro Experimental de Uyumbicho se inaugurará próximamente un laboratorio de reproducción animal con última tecnología. Este laboratorio permitirá desarrollar proyectos relacionados con el mejoramiento genérico de especies, la reproducción animal y biotecnología reproductiva y alternativas de nutrición para especies de campo.

Sempértegui indicó que Medicina Veterinaria será una de las facultades que se trasladará al nuevo campus que se planea construir en Tumbaco. En este lugar se potenciará el uso de laboratorios para la investigación y además se construirá un hospital veterinario con clínicas de pequeñas y grandes especies. **J.S**

